



# NPA

## NOUVEAU PARTI ANTICAPITALISTE



1 MILLION D'€

POUR

LE NPA

[npa2009.org/souscription](http://npa2009.org/souscription)

### PRENDRE CONTACT

NPA  
40 rue des Murs St Yon  
76100 ROUEN

[correspondance@npa76.org](mailto:correspondance@npa76.org)

Nom : .....

Prénom : .....

Adresse : .....

Tel : ...../...../...../...../.....

Courriel : .....@.....

# Contre le gouvernement PS-Medef Contre la montée du FN Construisons ensemble la contre-offensive

Le monde entier est traversé par une crise exceptionnelle du capitalisme. Pendant que les profits augmentent avec insolence, les politiques d'austérité s'abattent sur les peuples : chômage, misère, remise en cause des acquis sociaux, racisme, destruction de l'environnement, guerres multiples. Patronat et gouvernements de gauche comme de droite ont lancé une véritable guerre sociale contre les travailleurs et les peuples. En France, le gouvernement PS est de plus en plus clairement celui du MEDEF, ne laissant pas un jour sans une attaque, la dernière en date visant à culpabiliser les chômeurs. Le PS et l'UMP défendent la même politique laissant le terrain au FN. Marine Le Pen, n'aspire qu'à accéder au pouvoir même dans un gouvernement de cohabitation pour mener une politique encore plus anti-ouvrière, anti-pauvres, à l'image les nouveaux maires FN qui excluent les enfants pauvres des cantines et étranglent les centres sociaux.

### Un mécontentement, une colère sans perspective

Le gouvernement Valls accentue l'offensive contre les droits des salariés et à les mains libres parce que le ras-le-bol généralisé reste sans perspective. Pourtant les résistances face au gouvernement existent : lutte des postiers, des cheminots, des intermittentEs et précaires ou à Notre-Dame-Des-Landes contre l'Ayrault-port... Cependant les directions syndicales par exemple n'offrent aucune perspective visant à préparer un véritable affrontement. Il est nécessaire pour mettre en échec la politique du gouvernement et du Medef. Le piège du dialogue social se referme. Il n'y a pas de dialogue possible avec le gouvernement des patrons et des banques.

A la gauche du PS, le Front de gauche avait été pour certainEs un espoir mais rapidement il s'est divisé sur la question de l'indépendance par rapport au Parti Socialiste.

Aujourd'hui, la confusion est totale. Mélenchon rêve de « fédérer le peuple » au nom de la VIème République avec en ligne de mire 2017 alors que le PC rêve d'une nouvelle monture d'union de la gauche avec les « frondeurs » du P.S. et EELV qui ont participé au gouvernement.

Il y a urgence à donner une perspective au mécontentement du monde du travail, de la jeunesse. Il y a urgence à inverser le cours des choses.



**Se rassembler contre le gouvernement, la droite et le FN**  
Il est temps de réagir et de montrer qu'une alternative existe à condition d'oser remettre en cause radicalement le capitalisme, ce système responsable de tous nos maux, d'affronter ceux qui le servent. Beaucoup le veulent au sein du monde du travail et de la jeunesse, dans les syndicats, dans le

Front de gauche, dans les associations, dans le mouvement social, dans la gauche révolutionnaire. Ensemble, nous pouvons construire une véritable opposition de gauche, ouvrière et populaire, avec toutes celles et ceux qui veulent se donner les moyens de mettre en échec l'austérité et imposer une autre répartition des richesses, le partage du temps de travail sans perte de salaire, l'interdiction des licenciements, l'annulation de la dette et la création d'un monopole public bancaire.

Défendre nos droits, c'est aussi nous mobiliser contre le FN, contre le racisme, pour la solidarité de toutes et tous les exploités.

Nous étions nombreux le 12 avril à manifester ensemble, aujourd'hui il est nécessaire de discuter partout des moyens de construire un mouvement capable de faire reculer le gouvernement et le patronat.

Une première étape pourrait être, dans la suite de la journée interprofessionnelle du 16 octobre, la construction d'un plan d'action pour une grande manifestation nationale, une motion de censure dans la rue pour faire tomber le budget d'austérité, le pacte de responsabilité et pour sauvegarder la Sécurité sociale.



SOIREE Mercredi, 17 Septembre,  
2014 - 20:00

Halle aux Toiles

- Témoignages de retour de **Mission en Cisjordanie** du mois de juillet 2014
- Intervention de **Denis Sieffert** Rédacteur en Chef de POLITIS, spécialiste du Moyen-Orient

*A l'appel du Collectif Rouennais Pour  
une Paix Juste et Durable entre  
Palestiniens et Israéliens*



## VELO'R : Frédéric Sanchez enterre les vélos de la CREA ! Réagissons !



Le service de location longue durée de la métropole de Rouen va fermer suite aux coupes budgétaires décidées par Frédéric Sanchez. Non-content d'augmenter encore les tarifs des transports en commun (Réseau astuce), Frédéric Sanchez renonce à proposer un service innovant et non polluant aux habitants de l'agglomération. C'est inadmissible : Alors que les pics de pollution reprennent dès la rentrée, il est urgent de changer d'AIR ! Signez la pétition demandant le maintien de ce service : <http://www.petitionpublique.fr/?pi=P2014N4673>

## Le NPA apporte son soutien à la manifestation du 23 Septembre à Paris. Départ en car de Rouen, NOUS CONTACTER (02.35.63.32.02 / [correspondance@npa76.org](mailto:correspondance@npa76.org))

Marisol Touraine, bonne élève du gouvernement Valls impose 3 milliards d'économies supplémentaires aux hôpitaux publics, voulus par le *pacte de responsabilité* et ses 40 milliards de cadeaux aux patrons. Fermetures et restructurations, productivité contre la qualité et de la sécurité des soins, privatisations... ce gouvernement poursuit et amplifie la politique de N.Sarkozy et R. Bachelot.

Les personnels hospitaliers n'en peuvent plus : ils voient leurs conditions de travail se dégrader : intensification insupportable du travail, précarité, mobilité imposée, salaires insuffisants et bloqués : partout les directions appliquent les mêmes recettes, sous l'impulsion des Agences Régionales de Santé (ARS).

Pour s'y opposer, de nombreuses luttes se sont développées au cours des derniers mois, dans toutes les catégories d'établissements : CHU, établissements de proximité, maisons de retraites. Mais elles sont restées isolées.

Des résistances s'organisent également dans le secteur social et médico-social, ainsi que dans les cliniques privées soumises directement à la loi des actionnaires.

C'est pour coordonner ces luttes, et leur permettre d'être victorieuses que se sont réunies, dans l'unité, des équipes syndicales de plus de 60 établissements. Elles ont formé la "**Convergences des hôpitaux contre l'austérité**". Celle ci appelle à une manifestation devant le Ministère de la Santé le 23 septembre prochain, à laquelle participeront également des associations de défense de l'Hôpital Public.

Le NPA sera présent aux cotés des hospitaliers devant le Ministère.

La coordination des luttes, la création d'un rapport de force est en effet la seule voie possible face à ce gouvernement de combat contre les salarié-e-s pour en finir avec l'austérité, la précarité et la destruction de la protection sociale.

